



www.mg.co.id

## Maccabi Haifa Memangsa Juventus

**HAIFA (IM)** - Maccabi Haifa kembali merasakan kemenangan di fase grup Liga Champions. Setelah 20 tahun lalu mengalahkan Manchester United (MU), kini Juventus yang digilas.

Maccabi menjamu Juventus di Sammy Ofer Stadium dalam matchday keempat Grup H Liga Champions, Rabu (12/10) dinihari WIB. Klub asal Israel itu menuntaskan laga dengan kemenangan 2-0 lewat brace Omer Atzili.

Ini adalah kemenangan pertama Maccabi dalam fase grup Liga Champions sejak mengalahkan MU 3-0 di GSP Stadium pada babak grup pada Oktober 2002. Artinya, hasil manis ini didapat dalam kurun waktu 2-0 tahun.

Maccabi pertama kali berhasil melaju ke babak grup Liga Champions pada 2002/2003. Klub berjudul The Greens itu masuk ke Grup F bersama Man United, Bayer Leverkusen dan Olimpiakos selaku tim pertama yang dikalahkan.

Maccabi kali kedua ke Liga Champions pada 2009/2010 dengan masuk ke Grup A bersama Bordeaux, Bayern

Munich dan Juventus. Maccabi melaluinya dengan nol poin.

Kemenangan Maccabi musim ini membuat Juventus berat untuk ke babak 16 besar karena masih di posisi ketiga dengan tiga poin dari empat laga. Benfica dan Paris Saint-Germain di atas Juventus dengan delapan poin.

Maccabi juga masih berada di dasar klasemen dengan tiga poin. Maccabi sejauh ini kalah selisih gol dari Juventus. Di laga lain grup ini, PSG bermainimbang 1-1 melawan Benfica.

Bagi Juve, ini jadi kekalahan kedua secara beruntun untuk Juventus usai akhir pekan lalu ditaklukkan AC Milan di Liga Italia.

Sejauh ini, Dusan Vlahovic dkk. sudah kalah lima kali dalam 13 pertandingan di semua kompetisi. **vit**



## Nunez Mulai Bermain Bagus

**LIVERPOOL (IM)** - Aksi Darwin Nunez mulai menunjukkan tanda-tanda bagus. Walau Liverpool takluk 2-3 dari Arsenal, di Emirates Stadium, Minggu (10/10) malam lalu, penampilan Nunez tuai pujian.

Ia tampil selama 90 menit dan mencetak gol balas untuk gol cepat Gabriel Martinelli. Tapi itu belum cukup untuk menghindarkan 'Si Merah' dari kekalahan. Meski sempat mampu membalas gol kedua The Gunners melalui kaki Roberto Firmino, namun

tuan rumah mengunci kemenangan melalui penalti Bukayo Saka. Hasil itu bikin Liverpool kini sudah tanpa kemenangan di tiga pertandingan beruntun, dengan sebelumnya imbang kontra Everton dan Brighton & Hove Albion. Musim ini pasukan Juergen Klopp memang masih kesulitan menemukan permainan yang stabil.

Legenda Manchester United Gary Neville menilai Liverpool setidaknya patut sedikit bergembira, jika melihat penampilan Nunez. Penyerang 23 tahun itu bermain agresif dan trengginas, terutama saat Luis Diaz belum ditarik keluar karena cedera.

Kombinasinya dengan Diaz menjadi ancaman terbesar buat Arsenal, bahkan golnya dicetak menyambut umpan rekannya tersebut. Pekerjaan rumah Liverpool kini praktis bagaimana menemukan konsistensi permainan dan mengoptimalkan

Nunez, apalagi setelah kabar cederanya Diaz.

Gol ke gawang Arsenal menjadi yang ketiga buat Nunez musim ini bersama Liverpool, setelah puasa lima pertandingan. Skors tiga laga karena kartu merah melawan Crystal Palace dinilai menghambatnya, mengingat ia sudah langsung bikin gol di dua partai kompetitif pertama Liverpool.

"Ia bermain sangat bagus. Bahkan dalam periode sulit pertandingan buat Liverpool, dia jadi pemain terbaik mereka. Namun kartu merah saat melawan Crystal Palace itu memukulnya. Tapi saya pikir ada tanda-tanda yang sangat bagus dari Nunez, saya pikir dia tampak sangat tangguh di depan," kata Gary Neville dikutip Football365. **vit**



Pierre-Emerick Aubameyang (kiri) saat melepaskan gol ke gawang AC Milan.

## Chelsea Permalukan AC Milan di San Siro

**"Kami memiliki sedikit keberuntungan dengan lawan tampil 10 orang. Sangat bagus untuk menjaga clean sheet dan pulang dengan tiga poin itu fantastis," kata Graham Potter.**

**MILAN (IM)** - Chelsea menumbangkan tuan rumah AC Milan 2-0 di matchday keempat Grup E Liga Champions. Bermain di San Siro, Rabu (12/10) dinihari WIB, kartu merah cepat untuk Fikayo Tomori di menit ke-18 mengubah jalannya laga. Chelsea memanfaatkan keunggulan jumlah pemain.

Jorginho membuka keunggulan lewat penalti di menit ke-21, disusul tembakan terukur Pierre-Emerick Aubameyang dari jarak dekat pada menit ke-34. Milan mencoba memberi perlawanan, namun akhirnya tidak mampu mencetak gol.

Manajer The Blues, Graham Potter mengakui, kartu merah Tomori menjadi keuntungan untuk timnya. Bek Milan berkebangsaan Inggris itu menarik Mason Mount di kotak

penalti. Wasit selain memberikan kartu merah ke Tomori, juga menghadiahkan tembakan penalti untuk Chelsea.

"Untuk datang ke sini dan menang sungguh tidak mudah. Kredit untuk para pemain. Mereka benar-benar bagus. Kami memiliki sedikit keberuntungan dengan lawan tampil 10 orang. Secara keseluruhan kinerja bagus. Sangat bagus untuk menjaga clean sheet dan pulang dengan tiga poin itu fantastis," kata Potter kepada BT Sport.

Potter juga mengatakan, Tomori pantas diganjar kartu merah. Dia sulit menilai dari sudut pandang di bench pemain. "Sulit dari tempat saya. Sepertinya dia (Tomori) menalar. Saya perlu melihat lagi dengan jelas. Penalti yang baik

dan bagus untuk Jorginho mencetak gol," ujarnya.

Potter juga menjelaskan keputusan untuk menarik Mount saat jeda. Pemain internasional Inggris itu menjadi pemain luar biasa di lapangan pada babak pertama. "Dia mendapat kartu kuning dan telah memainkan banyak pertandingan, jadi kami hanya berpikir akan masuk akal di babak pertama untuk memberinya istirahat. Tapi saya pikir dia fantastis, masuk ke ruang yang bagus dan menyerang gawang dengan baik, menang," kata Potter.

Pierre-Emerick Aubameyang mengaku senang dengan kemenangan timnya. Walau ia mengakui, jalannya laga tidaklah mudah. "Kami bermain melawan tim yang kuat. Kami harus berjuang untuk meraih kemenangan, terlepas dari kartu merah pemain lawan. Saya berharap hasil ini memberikan kami keyakinan dan motivasi untuk tampil lebih baik lagi di laga-laga selanjutnya," kata Aubameyang di situs klub.

Di pihak AC Milan, pelatih Stefano Pioli mempertanyakan keputusan wasit Daniel Siebert

yang memberi kartu merah kepada Tomori. Menurutnya mengusir Tomori amatlah berlebihan karena Rossoneri sudah mendapat hukuman penalti. Meski begitu, Siebert tetap pada pendiriannya.

"Laga baru saja dimulai dan saya merasa kami tampil bagus. Kartu merah dan penalti mengubah jalannya laga, apalagi melawan tim yang sudah bagus sejak awal dan tak perlu dibantu keuntungan jumlah pemain. Saya tak perlu melihat tayangan ulang, gampang menilainya. Saya sudah bilang kepada wasit mengenai pendapat saya sesuai laga. Bahasa Inggris saya tak bagus, tapi saya yakin dia paham maksud saya," ujar Pioli usai laga kepada Mediaset Infinity.

Milan bukannya tanpa upaya. Mereka berusaha menjaga tempo permainan layaknya masih bermain dengan 11 orang. Suporter yang memadati stadion juga tak henti-hentinya memberikan dukungan. Namun apa daya, Milan tak kuasa membongkar pertahanan Chelsea.

Sepanjang laga, Milan hanya melepaskan 7 tembakan

dan hanya satu mengarah ke gawang Kepa Arrizabalaga. Sedangkan Chelsea melepaskan 15, empat di antaranya tepat sasaran dan dua berujung gol.

"Ini hasil yang negatif, tapi kami masih bisa menentukan nasib kami sendiri. Jika kami ingin bersaing di Eropa, kami perlu memenangkan dua laga sisa, dan kami punya peluang melakukannya," kata Pioli.

Gelandang AC Milan, Ismael Bennacer, masih percaya diri AC Milan bisa lolos ke 16 besar. Ia mengatakan kekalahan dari Chelsea bukan menjadi akhir dari perjalanan AC Milan di Liga Champions musim ini. Oleh karena itu, timnya harus segera berbenah agar lebih baik di laga-laga selanjutnya. "Kami masih memiliki harapan. Kami akan terus maju dari grup," ujar Bennacer, dilansir dari laman UEFA.

Milan saat ini baru mengumpulkan 4 poin dari empat laga, dan berada di posisi tiga klasemen Grup E, unggul selisih gol dari Dinamo Zagreb yang punya poin sama. Mereka tertinggal dari Chelsea (7 poin) dan FC Salzburg (6 poin) yang ada di posisi satu dan dua. **vit**

## Madrid Terhindar dari Kekalahan

**WARSAWA (IM)** - Real Madrid terhindar dari kekalahan sekaligus lolos ke fase gugur Liga Champions berkat gol di akhir injury time ke gawang Shakhtar Donetsk.

Semangat datang menyerah membuat Madrid bermainimbang 1-1 melawan wakil Ukraina itu.

Dalam laga di Stadion Miejski Legii Warszawa, Rabu (12/10) dinihari WIB, tuan rumah mencetak gol lebih dulu berkat Oleksandr Zubkov di awal babak kedua, lalu mempertahankan keunggulan itu di hampir sepanjang pertandingan.

Satelahnya Los Blancos terus berupaya menggedor pertahanan Shakhtar, namun usahanya baru membuahkan hasil di babak tambahan waktu. Toni Kroos melepaskan umpan matang ke dalam kotak penalti yang diselesaikan Antonio Rudiger dengan tandukan.

Satu tambahan poin itu sudah cukup untuk meloloskan Madrid ke babak 16 besar Liga Champions. El Real tetap menempati posisi teratas Grup F dengan 10 poin, unggul empat poin dari RB Leipzig (2) dan

lima poin dari Shakhtar (3). Sementara Celtic dikalahkan RB Leipzig, 0-2. Fase grup tinggal menyisakan dua pertandingan.

Pelatih Madrid Carlo Ancelotti mengakui anak asuhannya tidak tampil bagus melawan Shakhtar. Namun, Madrid terus berjuang sampai akhir sehingga terhindar dari kekalahan.

"Kami memang tidak bermain bagus, tapi tim ini tidak pernah menyerah. Kami lolos ke babak 16 besar di sebuah malam yang tampak buruk dan itu adalah sebuah hal yang bagus. Shakhtar mengubah sistem mereka untuk memasukkan pemain-pemain yang bisa memotong umpan-umpan kami di antara dua lini jadi kami harus bermain lebih baik."

Tapi taktik itu tidak berhasil untuk kami dan dengan mereka mencetak gol lebih dulu, kami menjadi kesulitan," kata Ancelotti di Uefa.com. **vit**

Ia menambahkan, timnya akan fokus memulihkan fisik pemain. "Kami sadar bahwa kami tidak main bagus tapi kami tidak pernah menyerah, dan sekarang kami akan fokus memulihkan fisik kemudian berusaha menjadi juara grup," tandas Ancelotti. **vdp**



ANTONIO RUDIGER  
Pemain Real Madrid

## Manchester City ke 16 Besar

**KOPENHAGEN (IM)** - Manchester City gagal menang atas tuan rumah Copenhagen di laga lanjutan Liga Champions 2022-2023 Grup G. Bertanding di Parken Stadium, Selasa (11/10) malam WIB, kedua tim bermainimbang tanpa gol.

The Citizens sempat mencetak gol lewat Rodri pada menit ke-11. Wasit melakukan review dengan VAR untuk mengecek potensi pelanggaran. Riyad Mahrez tertangkap kamera melakukan handball hingga gol Rodri dianulir.

Tim tamu juga tak mampu memanfaatkan peluang emas pada menit ke-25. Hadiah penalti, gagal dimanfaatkan oleh Riyad Mahrez. Kesialan juga dialami City, di mana Sergio Gomez mendapatkan kartu merah pada menit ke-30. Mereka pun tak bisa menjebol gawang lawan hingga laga berakhir.

Kesialan-kesialan Manchester City itu membuat Rodri frustrasi. Apalagi, City menargetkan kemenangan pada lawatan ke klub wakil Denmark itu.

"Kami datang ke sini ingin menggapai kemenangan dan ini membuat frustrasi. Ini

merupakan poin penting dan kami terus maju. Kami ingin menang tapi bagaimana kami bermain 10 lawan 11. Sedikit membuat frustrasi tentu saja. Tak ada seorang pun menyadari apa yang terjadi. Mereka bilang itu handball, saya tak tahu apakah itu disengaja. Itu sungguh kacau," kata Rodri di BT Sport.

Walaupun demikian hasil ini tetap memantapkan Manchester City ke babak 16 besar. Pasalnya laga lain di grup ini, antara Borussia Dortmund kontra Sevilla di Signal Iduna Park, berakhir 1-1.

Manchester City berada di puncak grup dengan 10 poin. Dortmund ada di urutan kedua dengan 7 poin. Sevilla dan Copenhagen sama-sama mengumpulkan 2 poin dan tak akan sanggup menyamai poin Man City dengan sisa dua pertandingan lagi. **vdp**

Rodri



RODRI  
Pemain Man. City

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permulokan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com